

ROLANDO ARGUETA

“Al servicio del país en pro de una justicia expedita”

El director de fiscales, Rolando Argueta, luego de conocer de su elección con 86 votos para ser magistrado de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), dijo sentirse contento y que recibía el nuevo cargo con humildad, agradecimiento y reconocimiento al Congreso Nacional.

“En este momento podemos decir que somos parte integrante de la nueva Corte Suprema de Justicia, doy un reconocimiento a cada uno de los diputados que han dado muestra de civismo por quinta vez en el propósito de dar cumplimiento a la Constitución de la República, un reconocimiento a todos los actores políticos y Sociedad Civil”, agradeció, en sus primeras declaraciones como recién electo.

Argueta prometió poner en marcha sus conocimientos en la aplicación de justicia, al tiempo de garantizar independencia judicial, la que a, su parecer, la ha aplicado a lo largo de su trayectoria como profesional del Derecho en cada una de las institucio-



Rolando Argueta.

nes y cargos asignados.

“En mi caso busco poner un poco de mis conocimientos, mi experiencia y mi capacidad al servicio del país, específicamente en pro de una justicia expedita, eficiente y rápida como lo debe ser en todos los campos del Derecho y materias en donde exista un conflicto a solucionar”, afirmó.

Recordó que ha laborado en el Poder Judicial casi 15 años como

juez de Paz, juez de Sentencia y magistrado de Corte de Apelaciones; además de su etapa como investigador de quejas del Comisionado Nacional de los Derechos Humanos (Conadeh) y director de fiscales del Ministerio Público (MP), y siempre ha intentado en todos los casos “privilegiar la justicia y aplicar la ley”.

Respecto a una supuesta nominación para presidente de la CSJ, Argueta prefirió no opinar sobre esa posibilidad, en vista de que “es una circunstancia que no depende de los 15 magistrados, sino del pleno de los recién juramentados y, en segundo lugar, es porque ese pleno no se ha completado; además será el Congreso Nacional que ratificará”.

El director de fiscales y dos profesionales más, Reinaldo Antonio Hernández y Wilfredo Méndez, se sumaron anoche tras la quinta votación a la nómina parcial de ocho magistrados electos semanas atrás, sumando en total 11 para el período 2016-2023. **(SA)**